学校だより



南砺市立城端小学校 令和7年3月25日

校旗の新調

校長 高田 篤志

3月12日、卒業証書授与式予行の後、新校旗披露式を行いました。

昭和41年に城端小学校が統合されて以来58年間、私たちの校旗は、子供たちの成長を見守り、応援をしてくれていました。その校旗も、長い年月を経たことや今年度南砺市誕生20周年という記念すべき年であることから、今年度の春に城端教育振興会の方々よりお声かけをいただき、新調に向けた準備が進められることになりました。

新調されるとなると、今ある校旗はこれまでのように式典等で使われなくなってしまいます。この校旗は、昭和41年の統合時に、城端地域の谷崎 武雄様(当時の城端醤油株式会社代表取締役社長)よりご寄贈いただいたものです。そこで、その旨をご了承いただくため、教育振興会の方に谷崎家の方へお話いただいたところ、今回の新調にあたっても谷崎 浩平様(ホワイト食品工業株式会社代表取締役会長)よりご寄贈いただける運びとなりました。



制作にあたっては、じょうはな座の緞帳や城端中学校の 校旗等の制作にも携われたこの城端にゆかりのある株式 会社川島織物セルコン様 (本社京都府京都市) にお願いす ることとなり、この披露式へと至りました。

こうした「城端愛」がたくさん詰まった新校旗のもと、 今後も子供たちは一層勉学に励み、力を合わせ、よりよい 城端小学校を築いていくことでしょう。

地域の皆様には、新しい校旗とともに 引き続き子供たちへの温かい見守りを お願いいたします。

城端小学校ホームページQRコード

校権が新しくなりました。

<令和7年4月の主な行事予定>

8日(火) 新任式・始業式、集団登校

9日(水) 入学式、集団登校

10日(木) 給食開始・地区児童会 集団登下校

11日(金) 集団登下校、身体・視力測定 低学年防犯・交通安全教室 県学力調査(国語・理科)

14日(月) 県学力調査(算数・社会) さわやかデー

15日(火) 集団登校、

避難訓練① (火災) · BFC入隊式

16日(水) 委員会、

4年生さくら見学

4年生ギフチョウ放蝶会

17日(木) 全国学力・学習状況調査(6年生) 研修会のため14:30下校

18日(金) 学校集金

図書館見学(2年生)

19日(土) 学習参観・PTA 総会・学年懇談会 引き渡し訓練

21日(月) 振替休業日

22日(火) 児童宅・地域安全確認(~25日)

23日(水) 委員会

25日(金) 入学おめでとう集会 見守り隊対面式

28日(月) 内科検診(5.6年)

3年生ギフチョウたまごさがし

30日(水) クラブ、ひだまり開始

【令和7年度 主な行事予定】

5月17日(土) 運動会

5月27日(火)~28日(水)5年生宿泊学習

6月 6日(金)6年租税教室

6月13日(金)学習参観、ネットトラブル防止講演会

6月19日(木)プール開き

7月24日 (木)・25日 (金) 保護者会

7月28日(月)終業式、給食終了

7月29日(火)夏季休業開始

「努力の分だけ 成長できることを信じ」

これは卒業交歓の詩の一節です。子供たちは、6年間、いろいろな場面で努力をしています。そのたくさんの努力は、見えないうちに子供たちの力となって身に付いていると感じることがあります。

雪が降ったある日、私は両手にカバンと段ボールを抱え、玄関まで来ました。どうしても段ボールの荷物を濡らしてはいけなかったので、なんとか扉を開けようとしていたとき、すっと扉が開きました。職員玄関だったので、後から来た先生が開けてくれたのかと振り返ると、制服姿の女の子が手を伸ばして、開けてくれていたのです。私が扉の前でもたもたしていたのに気付いて開けに来てくれたのでした。「ありがとう、助かったわ」というとニコッと笑って友達の輪の中に戻っていきました。

また、新校旗披露式でのこと、ステージ近くにいた私は、数人の子供たちと先生が列の後方で動くのが見えました。何かあったのだと思い何度か後ろを見ましたが、式は粛々と進んでいきました。後から聞くと、子供が急に体調不良を訴えたとのことでした。それでも近くの子供たちは全く騒がず、友達を心配しながら落ち着いて対応していました。

「人には優しくしよう」「思いやりの心をもとう」と日頃から子供たちに話をしますが、とっさのときに見せる姿に、子供たちの成長を感じて嬉しくなります。「努力の分だけ 成長できることを信じ」これからも子供たちの成長を支えていきたいと思います。

教頭 嶋 倫子

教育活動から

3 月 17 日(月)に、令和 6 年度卒業証書授与式を行いました。6 年生 55 名が、立派に卒業しました



ぽかぽかコラム ~卒業プロジェクトの取組から~

卒業生55名は、卒業プロジェクトとして様々な活動に取り組みました。この卒業プロジェクトでは、自分たちが学校生活等でお世話になった方々に感謝を伝えたいと思い、活動を自分たちで考え計画を立て様々な活動を実行しました。

在校生に向けたプロジェクトでは、リコーダーや鍵盤ハーモニカ教室が行われました。1年生でも 演奏ができるように音階を書くなどの準備をして迎えました。「ゆっくりいくよ。」「分からないとこ

ろなかった。」などの声をかけ、下級生のペースに合わせながら活動 を進めました。来てくれていた下級生は、卒業生が優しく教えてく れる姿に安心し笑顔がこぼれる様子がありました。

卒業生たちは、4月に城端小学校のリーダーとなり、様々な活動を協力し合い困難を乗り越えていく姿から、成長を感じました。卒業生がここまで成長できたのは、多くの方々の支えがあったからだと思います。本当にありがとうございました。中学校でも、さらに成長する姿を期待したいと思います。

6年学年主任 土倉 美香